

# TANGO

Le Tango, vous savez : ce « sentiment triste qui se danse ». C'était vrai avant Carlos Gardel, parce qu'avec ce compositeur né à Toulouse, le Tango devient musique, un genre à part entière, noble, fier et racé.

## LE TANGO : UNE MUSIQUE ENVOÛTANTE, UN PARFUM DE NOSTALGIE.

Astor Piazzola, lui aussi donnera au Tango des mélodies sublimes et éternelles. D'autres comme Isaas Albeniz feront entrer le Tango dans le monde feutré des salles de concert.



Avec la complicité de Pierre-Emmanuel Roubet, magnifique ténor et brillant accordéoniste, l'Orchestre Mozart de Toulouse vous transporte à Buenos Aires dans l'ambiance surannée et fascinante des salons de Tango.

### Gardel, Piazzola, Albeniz :

Volver  
El día que me quieras  
Golondrias  
Por una cabeza  
Olivion  
Tango en ré...

Et quelques airs de Zarzuela pour un clin d'oeil espagnol de l'Europe à l'Argentine.

*omt*

17 musiciens & ténor

administration@orchestremozarttoulouse.fr  
www.orchestremozarttoulouse.fr